

谷浜の想い出

岩倉茂里

毎回】ネット会員の「お元気ですか?」

ます。

き、それぞれの故郷の想い出に、私を重ねながら七十年も昔の谷浜を回想してい

特に八月に送られた「広報」の表紙に飾られた写真はまさしく谷浜海岸であり、加齢とともに薄れる記憶を辿りながらお便りします。

私の亡父が谷浜出身であつたり、家内が高田高女を出て戦後結婚するまで高田に住んでいましたので「Jネット会員」になつて毎月のふるさと便りを心待ちにしています。

私が昭和九年ごろの夏休みに、はじめて弟と二人で伯父の家に泊まりながら三週間近く谷浜で過ごし、都会では味わえない海と山のひろびろした自然のなかで、

新元を離れて過ごした忘れる事の出来ないふるさとです。

の浜茶屋もない、もちろん写つてはいるテトラボットなど無く、大きな日本海が、だだつ広い殺風景な風景を、少しもの足らない感じがしましたが二～三日すると、スッカリ海の子に変身して朝飯を終えるとすぐに浜にでかけ、昼飯まで炎天下の浜辺で飽きずしに弟と遊ぶ日課でした。

伯父の家にも同年輩のぐらいの従兄弟がいて、あそび仲間にはことかきません。いつのまにか地元の子供たちと同じ

様に、もぎたてのキュウリに味噌をつけてかじり、蒸かしたおやつのジャガイモ

に塙をつけて食べるのも覚えました。

微兵されそこで厨房の仕事に従事して、料理に詳しく、とくにカレーはうちのカレーとは違つてルーも、薄かつたが味は美味しかつた。最近「海軍カレー」の味わえるお店もあるようですが一度食べくらべてみたいと思います。

谷駿駅は三時間のロードルートの典型的な駅舎で駅前ひろばに大きな柳の木が一本あり、その下に夏場だけの小さな売店があり、力汗水やお菓子を売っています。上りや下り列車の、安全運転のサインの音が二階の部屋から手に取るようになります。また、車内にシッカリ焼き付いています。

浜の混雑する時は日曜日のみで、現在
のようなクルマがないのでローカル線の

鈍行列車が高田、長野の海水浴客を乗せていますが、当時は浜茶屋もなく、ビーチパラソルもなく、肌の白い海水浴客で浜が賑わっていました。それも直江津海水浴場

岸、郷津海岸（虫生海岸）は料理や眺めの好い宿泊施設（前崎館？）があったので海水浴客の一部はそちらに流れていたようです。

